



Les Âmes du Purgatoire nous parlent par Maria Simma

Les sciences occultes et les 'messes' noires

Nous vous partageons une partie de la longue conversation qui s'est déroulée, durant 5 ans, entre un journaliste, Nicky Eltz, et Maria Simma (†) qui a reçu les confidences et demandes de prières de la part d'âmes du Purgatoire, durant la majeure partie de sa vie.

Que pouvez-vous me dire au sujet des sciences occultes ?

Le mot "occulte" signifie caché ou dans les ténèbres, et s'applique à toutes les pratiques, qu'elles soient ou non reconnues comme telles, qui sont en communion avec Satan. Elles sont beaucoup trop nombreuses aujourd'hui pour qu'on puisse en dresser une liste exhaustive et chaque partie du monde a ses pratiques particulières qui, naturellement, portent des noms entièrement différents. Satan est le maître dans l'art du déguisement.

Mais ce qui est le plus puissant et le plus destructif de nos jours, c'est le mal pur et simple à l'intérieur de cette masse de gens qui maudissent les autres et leur jettent des sorts. La magie noire sous toutes ses formes est aujourd'hui plus répandue que jamais auparavant.

Quels sont les effets sur les gens qui sont la cible de ces attaques spirituelles ?

Chacune de ces attaques peut au moins créer de la confusion et de la peur et tout aussi bien mener à la dépression, l'oppression, la souffrance, le trouble, le divorce, la haine, la possession démoniaque et, finalement, à une mort angoissante s'ils ne sont pas bien protégés par une bonne existence ainsi que par la protection des anges et des Pauvres Âmes...

Et pour ceux qui pratiquent les sciences occultes, quels seront les effets sur eux-mêmes s'ils n'arrêtent pas immédiatement ?

Les effets de ces contacts, qu'ils soient conscients ou inconscients, actifs ou passifs, seront les mêmes dans *tous les cas* et se répercuteront *aussi* sur les générations suivantes. Les

conséquences de ces péchés poursuivront toujours leur cours à moins que les personnes impliquées n'en appellent activement et avec persistance à Jésus, Marie et saint Michel Archange pour qu'ils intercèdent et empêchent les attaques de se poursuivre.

Que devraient faire les personnes qui se sont adonnées activement à ces pratiques et qui désirent arrêter maintenant que vous avez dit cela ?

Premièrement, arrêter immédiatement et cesser de voir toute personne que l'on a pu rencontrer au cours de ces pratiques sans le dire à qui que ce soit. Réduire en cendres tout le matériel utilisé en participant à ces pratiques. Se retirer en silence et chercher la sécurité parmi des chrétiens. Trouver un prêtre expérimenté ou un laïc qui a l'expérience de ces choses. Il est très important de partir en silence, parce que si vous annoncez à quiconque votre départ, la nouvelle de votre conversion éventuelle pourrait très facilement remonter au sommet de la hiérarchie du système auquel vous avez été mêlé et, si la nouvelle arrive là-haut, ils peuvent vous attaquer et ils le feront. Il existe dans tous ces groupes des sorcières ou des magiciens capables de vous attaquer et qui le feront avec l'aide des démons sous leur contrôle.

Maria, cela semble excessif !

Satan est excessif et il fera tout pour blesser ou discréditer ceux qui quittent son église. Parlez en silence !

Connaissez-vous des cas où des gens qui essayaient de cesser ces pratiques occultes ont été agressés parce qu'ils n'ont

pas gardé le Silence comme vous le recommandez ?

Oui, j'en connais. On m'a un jour apporté un nom pour savoir si cette personne était vivante et si oui ou non elle avait été assassinée. Les réponses des Pauvres Âmes [du Purgatoire] ont confirmé que cet homme avait été assassiné à cause de sa conversion. Il n'avait malheureusement pas écouté les conseils des chrétiens de son entourage, qui lui avaient dit de ne pas retourner où il demeurerait. Ils sentaient que ses anciennes connaissances avaient beaucoup de choses à cacher et seraient mécontentes de sa profonde et soudaine conversion. Il a payé de sa vie le fait d'avoir négligé d'écouter ce sage conseil ; mais nous avons pu le délivrer très rapidement et il est maintenant au Ciel avec Jésus.

De quelle manière les sorcières et les magiciens peuvent-ils aussi nous faire du mal ?

Oh ! Les moyens sont illimités. Ils peuvent causer des divorces, envoyer des mala-

dies ou brûler des maisons sans laisser la moindre trace de l'origine de l'incendie. Ils peuvent terroriser les gens la nuit (...) Cependant, les effets négatifs de la magie doivent toujours être autorisés par Dieu.

Les bons chrétiens n'ont rien à craindre parce que, s'ils restent humbles, en état de grâce et en prière, cette protection est alors bien plus forte que tout ce que peuvent faire les démons.

Existe-t-il des messes noires ?

Oui, et plus souvent maintenant qu'à n'importe quel moment de l'histoire. C'est durant

«Les bons chrétiens n'ont rien à craindre parce que, s'ils restent humbles, en état de grâce et en prière, cette protection est alors bien plus forte que tout ce que peuvent faire les démons.»

ces messes noires qu'ils torturent Jésus en faisant d'horribles choses aux hosties consacrées, à des bébés et des enfants innocents. Des bébés sont conçus puis, ils naissent sans certificats de naissance, de sorte qu'ils peuvent faire avec eux ce qu'ils veulent. (...) Ils boivent du sang et mangent des chairs humaines pour acquérir les pouvoirs qui leur sont promis. Satan ne recule devant rien ! Beaucoup de ces organisations, lorsque leurs membres ont atteint un certain niveau, leur disent qu'ils ne peuvent plus jamais les quitter. C'est un mensonge. On peut toujours partir. Jésus pardonne même à des gens qui ont célébré des messes noires.

Il y a actuellement, au moins aux États-Unis, un grand débat avec d'un côté, les prêtres et les conseillers laïcs qui disent que la pratique rituelle satanique est très répandue, et de l'autre, un groupe qui dit que ces histoires sont de pures inventions qui ont été mises dans l'esprit de patients hautement suggestibles. Avez-vous des idées sur cette question ?

Il est certain que les rituels sataniques impliquant des bébés et des enfants sont très fréquents de nos jours. J'examinerais attentivement la possibilité que ceux qui considèrent cela comme une invention aient eux-mêmes quelque chose à y gagner. Pourquoi ne seraient-ils pas eux-mêmes les représentants de ces mêmes personnes qui accomplissent ces actes ?

Pourquoi certaines personnes choisiraient-elles de faire mal aux autres et d'acquérir de plus en plus de pouvoir ?

Au départ, ils ont toujours été eux-mêmes victimes de violence et ils cherchent alors de plus en plus à infliger un châtement aux autres et à les dominer. On avance lentement et régulièrement sur les voies qui mènent à la sain-

eté comme sur celles qui conduisent à l'Enfer. Tous les bébés naissent innocents, mais tous ne naissent pas dans la paix et sans avoir subi de violence. Le chemin qui mène à l'Enfer peut commencer parfois bien avant la naissance du bébé. Si les parents se disputent, prennent de la drogue, pratiquent les sciences occultes, regardent des films d'horreur, fréquentent les discothèques ou passent des jours et des nuits à simplement regarder la télévision, l'enfant à naître reçoit, dans son subconscient, tout ce qu'ils regardent, entendent et font, et il en est profondément affecté.

Ce ne sont pas "des histoires de grands-mères" que les femmes enceintes ne devraient pas regarder des choses laides. À l'époque où on disait cela, il était alors seulement question de tableaux et peut-être de photographies ; imaginez alors ce qui arrive aux petits bébés exposés de nos jours pendant des heures au spectacle détaillé des films d'horreur ! Même sans le savoir, les gens pêchent horriblement contre leurs enfants et cela, même avant leur naissance ! ■